

Unerschütterliche Treue zum Marxismus-Leninismus, Erziehung der Volksmassen im Geiste der Ideen des Sozialismus und des proletarischen Internationalismus, unversöhnlicher Kampf gegen die bürgerliche Ideologie, gegen alle antisozialistischen Kräfte - das ist das Unterpfand der Erfolge bei der Festigung der Positionen des Sozialismus und bei der Unterbindung der Machenschaften des Imperialismus.

Fest und entschlossen treten die Bruderparteien in unerschütterlicher Solidarität und mit hoher Wachsamkeit jeglichen Versuchen des Imperialismus und allen anderen antikommunistischen Kräften entgegen, die führende Rolle der Arbeiterklasse und der kommunistischen Parteien zu schwächen. Sie werden es niemals und niemandem erlauben, einen Keil zwischen die sozialistischen Länder zu treiben, die Grundlagen der sozialistischen Ordnung zu untergraben. Die brüderliche Freundschaft und Geschlossenheit in diesen Fragen entsprechen den Lebensinteressen unserer Völker; sie sind eine zuverlässige Grundlage für die Lösung der sozialökonomischen und politischen Aufgaben, an denen die kommunistischen Parteien unserer Länder arbeiten.

Die Bruderparteien erachten es als ihre Pflicht, ständig für die Erhöhung der politischen Aktivität der Arbeiterklasse, der Bauernschaft, der Intelligenz und aller Werktätigen, für den allseitigen Fortschritt der sozialistischen Gesellschaftsordnung, für die weitere Festigung der sozialistischen Demokratie, die Vervollkommnung des Stils und der Methoden der Partei- und Staatsarbeit entsprechend den Prinzipien des demokratischen Zentralismus zu sorgen.

Die vielfältigen Aufgaben bei der Errichtung der sozialistischen Gesellschaft in jedem unserer Länder sind bei gegenseitiger Hilfe und Unterstützung bedeutend leichter zu lösen. Die brüderlichen Beziehungen erweitern und mehren die Möglichkeiten jedes sozialistischen Landes. Die Teilnehmer der Beratung gaben ihrem entschlossenen Streben Ausdruck, alles von ihnen Abhängende zu tun, um die allseitige Zusammenarbeit ihrer Länder entsprechend den Prinzipien der Gleichberechtigung, der Achtung der Souveränität und nationalen Unabhängigkeit, der territorialen Integrität, der brüderlichen gegenseitigen Hilfe und Solidarität zu vertiefen.

Die kommunistischen und Arbeiterparteien messen der Weiterentwicklung der Wirtschaft und der Erhöhung des materiellen Wohlstandes der Werktätigen durch wirkungsvolle Nutzung der großen natürlichen Ressourcen unserer Länder, durch Anwendung der neuesten Errungen-